



ARRANCA EL SLALOM DE TIERRA PARACUELLOS ‘MEMORIAL MILILI VELÁZQUEZ’

La Escudería Centro reúne a quince inscritos en el estreno de la categoría en el madrileño. Paracuellos de Jarama vuelve a demostrar su vocación ‘carrerística’.

El próximo sábado 26 de junio se pone el marcha uno de los campeonatos base más interesantes. Los **slaloms** son una disciplina más que barata y adecuada para iniciarse en el control del vehículo. Todo está preparado para disfrutar de una matinal que mezclará iniciación, compañerismo y el solaz disfrute de la matinal sabatina con una prueba divertida que será transmitida por ‘streaming’ en los canales de la **Escudería Centro**.

La **Escudería Centro** junto a la **Federación Madrileña** apoyan este tipo de disciplinas en los calendarios, comprometiéndose con el deporte que empieza en la base del automovilismo regional y culmina con la máxima categoría a nivel nacional.

La **Escudería Centro** quiere agradecer a todos los patrocinadores y colaboradores de la prueba. Sin ellos sería imposible sacar el **Slalom de Tierra Paracuellos** adelante.

Gracias a:

Ayuntamiento de Paracuellos de Jarama.

Vinelit.

Autocode Center.

Talleres Cesteros.

Pegaso Rally Raid Team.

Hello Dron

Federación Madrileña de Automovilismo

El **Slalom de Tierra Paracuellos** será también un recuerdo y homenaje a Milili Velázquez. **Memorial Milili Velázquez.**



CONTACTO

Charly Barazal
prensa@escuderiacentro.es
621245133

escuderiacentro.es